

PUERTO NAVACERRADA-SIETE PICOS-SENDA ALEVINES-CERRO  
VENTOSO-PUERTO FUENFRÍA-PUERTO NAVACERRADA

Empezamos desde el parking del Puerto de Navacerrada, cruzamos la carretera que va a Segovia y empezamos a subir por la pista asfaltada que lleva hasta las pistas de ski. Enseguida encontramos a nuestra izquierda una escalera, por la que subimos para remontar la ladera por debajo del telesilla. Una vez que llegamos arriba, continuamos por el camino que sale a nuestra izquierda junto a unas antenas de telefonía móvil, que nos va a llevar hasta la piedra Ventolera, a la que llegaremos después de recorrer 2 kms. en poco más de media hora. Aquí encontramos varios caminos, el nuestro es el que sigue de frente y en subida. Está señalizado con pequeños hitos de piedras y en continua subida, nos acercará hasta la base del “montoncillo” de piedras en el que se encuentra situado el vértice geodésico de Siete Picos. Podemos llegar hasta el mismo vértice después de una pequeña trepada que se inicia junto al camino por el que hemos venido, y que no tiene mucha dificultad. 3,200 kms. en poco mas de una hora. Seguimos recorriendo toda la cuerda de Siete Picos por un camino señalizado con puntos rojos y amarillos; solamente debemos tener la precaución de no tomar ninguno de los caminos que se nos presenten a nuestra derecha y que, en descenso, nos alejarían de nuestra ruta. Después de unos cincuenta minutos de marcha desde el vértice, aparece a nuestra izquierda un camino que inicia el descenso hacia el primero de los Siete Picos (Majalasca). Continuamos por él, que también se encuentra marcados con círculos rojos y amarillos, durante unos cincuenta minutos, hasta que un poco antes de llegar a la pradera de Majalasca, tomaremos el camino que sale a nuestra derecha, marcado con puntos amarillos. Se trata de la senda de los Alevines, por la que caminaremos durante una media hora hasta alcanzar el collado Ventoso, pasando antes por la pequeña fuente de los Alevines, que se encuentra a la derecha del camino pocos metros antes de llegar al collado. Desde aquí tomamos el camino que sube señalizado con hitos de piedras hasta la cima del cerro Ventoso. No hay ninguna señal que nos indique que hemos llegado, pero no hace falta ya que en cuanto estemos arriba notaremos porqué le pusieron este nombre. Vemos enfrente el Montón de Trigo, a la izquierda la carretera de la República que baja hacia los Miradores de Vicente Aleixandre y Luis Rosales, a nuestra derecha los Montes de Valsain, a nuestra espalda Siete Picos y debajo nuestro, el puerto de la Fuenfría, al que llegaremos después de bajar por la pedrera. Desde el inicio 8,500 kms. en poco más de cuatro horas. Para volver desde aquí al inicio, tomaremos la senda de los Cospes que se encuentra señalizada, pero por si acaso es el camino que en descenso sale a la derecha del que hemos traído. En pocos metros llegaremos a la fuente de la Fuenfría, que suele tener agua todo el año,( aunque es mejor no fiarse y llevar agua de sobra por si acaso). Seguimos bajando hasta llegar a un pino en el que se encuentra señalizado el desvío a la derecha para tomar el camino Schmid. De frente tomaríamos el carril del Gallo, que hoy no nos interesa seguir. Después de este desvío no hay que dejar este camino , auténtica autopista de ésta zona de la sierra, en ningún momento. Está bien señalizado, no tiene grandes desniveles y raro será que no encontremos a nadie que nos pueda indicar en caso de duda, ya que siempre está muy transitado. Y así, después de recorrer seis kilómetros en poco más de hora y media desde el puerto de la Fuenfría, llegaremos al final de esta excursión.